

常陽建設株式会社様贈呈式

平成 29 年 7 月 20 日(木)本校応接室にて、常陽建設株式会社様からの寄付贈呈、並びに本校からの感謝状贈呈式が行われました。常陽建設株式会社様は本校と同じ取手市(旧藤代町)に本社を置き、今年創立 140 周年を迎えるにあたって、「地域の未来を担っていく学生たちの学校生活に役立ててほしい」という思いからご寄付を申し込みくださいました。

贈呈式には飯田社長ご夫妻等の来校をいただきました。本校からは校長・教頭および生徒会長が出席しました。社長夫人は本校の卒業生であり、1 年次より生徒会にも所属していたとのことで大変話が盛り上がりました。

飯田社長からご挨拶をいただき、続いて 100 万円のご寄付の目録の贈呈がありました。通常の前算では賄えない物に有効活用していただきたい旨のお言葉をいただきました。

引き続き、校長より飯田社長に感謝状の贈呈がありました。そして、生徒会長から、「藤高生の頑張りへの大きな期待をいただき、大きなお金と期待に恥じぬよう学校生活に励みたい」と力強い言葉で生徒代表のお礼を述べました。

学校としても、このご寄付を有意義なものに活用していきたいと思っております。

